

AC.WEB.ID

PKKMB UTS 2023/2024: Menumbuhkan Jiwa Inovator Berbudi Pekerti Luhur Menuju Indonesia Maju

Updates. - AC.WEB.ID

Oct 7, 2023 - 18:18



SURABAYA - Universitas Teknologi Surabaya (UTS) menggelar Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKBM) tahun Akademik 2023/2024.

Acara PKKMB dengan tema "Menumbuhkan Jiwa Inovator Berbudi Pekerti Luhur

Menuju Indonesia Maju" dibuka oleh Rektor UTS Dr. Gunawan Pamuji Widodo, S.Si, M.Si, Apt., digelar selama 2 hari Sabtu dan Minggu (7-8 Oktober 2023).

Dalam sambutannya Rektor UTS mengatakan PKKBM untuk pembekalan mengenalkan kehidupan kampus yang bertujuan meningkatkan kesadaran mahasiswa dalam mengenal kehidupan kampus Universitas Teknologi Surabaya.

"Kami akan memberikan upaya terbaik sehingga mendapatkan bekal kompetensi dalam pendidikan di UTS. Kampus ini mengupayakan untuk mencapai sasaran yang lebih baik, sekian tahun kedepan membuat bekal untuk anda semua dalam pekerjaan yang anda inginkan," terang Gunawan Pamuji. Sabtu (7/9/2023).

"Selamat datang, selamat bergabung mahasiswa, selamat menjalani pendidikan, dan saya harapkan bisa meraih prestasi yang anda inginkan," terang Gunawan Pamuji.

Gunawan juga mengajak para mahasiswa baru untuk mempromosikan Universitas Teknologi Surabaya di wilayah Surabaya, Jawa Timur bahkan di seluruh Indonesia

"Akhir kata, saya ucapkan terimakasih atas kepercayaan para mahasiswa terhadap kampus Universitas Teknologi Surabaya yang sudah menjadi pilihan anda menetapkan masa depan yang cerah, cemerlang dan sukses. Saya sebagai Rektor UTS membuka PKKMB tahun akademik 2023," tutur Gunawan.

Kesempatan yang sama, Wakil Rektor 1, Dr. Agus Purbo Widodo, S.T.,M.M, menjelaskan ke para mahasiswa baru tentang sistem akademik pendidikan tinggi dan pengenalan Nilai Budaya, Etika, Tata Krama, Norma Kehidupan Kampus.

"Visi UTS menjadi universitas yang sehat dan bermutu, berperan aktif dalam pembangunan nasional serta menghasilkan insan yang berbudi pekerti luhur, menguasai IPTEK, cerdas dan terampil. Dengan adanya sebuah visi, tugas kita harus mewujudkan," terang Agus Purbo.

Agus mengatakan seseorang mempunyai pekerjaan sesuai ilmunya dia akan terampil sehingga dia bisa bekerja baik, karena mengetahui pekerjaannya lebih dalam, dan harus berbudi pekerti luhur agar berbuat baik.

Selain menjelaskan visi UTS, Agus Purbo kesempatan itu juga menerangkan 5 misi UTS.

"Pertama, Menyelenggarakan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, yang bermutu dan memiliki daya saing nasional didukung oleh organisasi yang sehat (organizational health). Kedua, Menyelaraskan sistem pendidikan tinggi dengan perkembangan IPTEK, sesuai dengan kebutuhan dunia kerja, masyarakat dan perubahan global," terang Agus

"Ketiga, Memberikan layanan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat secara cepat dan tepat sesuai dengan prosedur yang berlaku. Keempat, Membentuk insan akademik yang berbudi pekertiluhur, cerdas, dan terampil serta memiliki daya saing nasional, dan misi kelima adalah Mewujudkan jejaring kemitraan (net working) pada tingkat nasional, regional, dan internasional," terang Agus Purbo.

Dalam acara PKKMB UTS ini dihadiri oleh Rektor UTS, Wakil Rektor UTS 1 dan 2, perwakilan yayasan, dan ratusan mahasiswa baru (MABA) terdiri dari Prodi Ilmu Hukum, Prodi Ilmu Admin Negara, dan Prodi Teknik Elektro., prodi Manajemen dan Akuntansi. (***)